

Bien entendu, la croissance du commerce ne s'est pas produite à un rythme constant d'une année à l'autre ni dans la même mesure dans tous les pays ou pour tous les produits. Le commerce international a fléchi considérablement au cours de la baisse cyclique de 1958, mais il a atteint de nouveaux sommets à la suite de la relance économique subséquente. Le rythme élevé d'accroissement atteint entre 1955 et 1957 était réalisé de nouveau en 1960 et suivi d'un léger ralentissement en 1961-1962. En 1963 et 1964 cependant, la croissance annuelle du commerce mondial s'est accélérée encore pour s'établir à 10 p. 100 par année; elle a ralenti à 7 p. 100 en 1965, et a repris son élan en 1966.

### TENDANCES DES IMPORTATIONS MONDIALES PAR PRINCIPAL MARCHÉ, 1953-1965

